Bulletin Municipal de Juillet 2020

Projet Urbain de "Revitalisation du Centre Bourg"

En Mars dernier, via la « Clé de St Georges », suite aux nombreux échanges entre Hautevillois/es et les Andains, ainsi qu'aux réunions de travail entre élus et LFA, nous vous faisions part des enjeux prioritaires servant de trame dans la future mise en œuvre du projet « Redynamisation du Centre-Bourg ».

Pour rappel, notre volonté première est de « remettre de la vie en centre-bourg et de favoriser le lien social » Ceci passera par des actions telles que :

- le « mixage des usages (habitat, services, loisirs, activité) et des publics »
- la « maîtrise de la dynamique démographique à 1,5% à 2%/an »
- la « **diversification de l'offre de logement** (création d'un parcours résidentiel et maintien en fonction des services de la commune)
- la « volonté de fédérer, valoriser et développer la notion de collectif et de vivre ensemble »
- la « préservation et la valorisation du cadre de vie et du patrimoine de la commune »
- le « maintien et l'accueil des acteurs économiques actuels et futurs ».

Que c'est-il passer depuis?

Depuis les 5 et 6 mars derniers, dates de la dernière « résidences » des Andains durant laquelle s'est déroulée la réunion publique, la période de confinement de 2 mois ne nous a pas autorisé de nouvelles rencontres. Cependant, la technologie aidant, nous avons pu travaillé par visioconférence avec Les Andains et LFA sur la future stratégie d'aménagement du Centre-Bourg. Durant cette rencontre, nous nous nous sommes centrés sur les 2 premières phases du scénario d'aménagement (présenté le 5 mars en soirée), c'est à dire sur une projection d'aménagement à 5 ans et à 10 ans.

Début juin, les Andains nous ont fait parvenir une première version du « Plan guide », document constitué de 15 « fiches actions » et de leur répartition par phases de réalisation (4 au total soit une tous les 5 ans). Ce travail, tout en étant un premier jet, est une belle traduction de l'étude en terme de réalisations ciblées (comme par exemples « commerce », « maison du citoyen », « habitat ») .

Dès réception de ce document, la commission « centre-bourg » composée des nouveaux élus et de 2 anciens élus membre de la commission, a étudié les fiches en question. Objectif : faire part de nos remarques aux Andains et à LFA avant notre rencontre prévue le15 juin pour mettre en perspective un temps de travail avec les techniciens le 26 juin, et un autre avec les partenaire autour du 20 juillet (date à définir).

Objectif : finaliser le « plan guide » et commencer à construire nos futurs partenariats tant opérationnels que financiers

Que va t'il se passer ensuite?

A partir de début septembre, les Andain seront en capacité de réaliser une étude de faisabilité sur un des îlots et de présenter l'ensemble du « plan guide » aux Hautevillois/es.

La date de ce temps de présentation n'est pas fixée à ce jour.

Toute l'équipe municipale vous dit « à bientôt ».